

PROMESA (Zacatecoluca).— Un joven y un niño, cargando una cruz, vestidos a la usanza de Palestina, acompañaron a la procesión del me-diodía el Viernes Santo (Vía Crucis), que reco-rrió el tramo de la Iglesia El Calvario al templo de Santa Lucía.

De San Miquel:

Asaltan Gasolinera y Roban más de © 3,000 ron más de C 3.000.00. Los desconocidos des-pués de cometer el atraco.

nocido.

SAN MIGUEL.— Dos su-jetos armados de pistolas, asaltaron el Miércoles Santo la gasolinera "El Carrousel", ubicada en la Avenida Roosevelt Norte de esta ciudad y se roba-

De Zacatecoluca:

Manifestación de Fe en Eventos Religiosos

ZACATECOLUCA.— El la Semana Santa. pueblo viroleño se mani-festó con fe y devoción, en cos asistieron a los distinlos actos religiosos de la Semana Santa.

En esta ciudad, celebran diversos actos por separa-do, los templos de Santa Lucia y del barrio de Anal-

tos eventos, como la procesión del Vía Crucis, procesión del Silencio y procesión del Santo Entierro. El Sábado de Gloria

huveron con rumbo desco-

En las investigaciones.

—Favor pase a la página 36.

-Favor pase a la página 55

Hay Expectación Política por el Veto Presidencial

Hay expectación en los MAGAÑA ESPERA círculos políticos naciona-les, por la resolución del Presidente Alvaro Magaresidente Alvaro Maga-na sobre el veto a las refor-mas de la Ley Electoral Transitoria, que han cam-biado el sistema de vota-

La petición del veto presidencial —según la infor-mación que se conoce— ha sido o será solicitada por el Consejo Central de Elecciones que no acepta las reformas, indicando que se ha desestimado el orden legal al instroducir refor-mas a una ley que fue a-probada constitucional-

mente.
Sin embargo, algunos
políticos consultados al
respecto, afirman que la
misma ley que fue aprobamisma ley que lue aproba-da constitucionalmente, da margen para proceder a cualquier modificación o reforma, por lo que no esti-man que se esté lesionando el orden legal de las cosas

PETICION DE VETO

Por su parte, el Presidente Magaña ya hizo declaraciones en el sentido de que esperará la petición del veto para ver si en realidad las reformas que se han aplicado son anti-constitucionales. Es decir. que el Mandatario ya puso en claro de que en caso no exista ninguna inconstitu-cionalidad no tendrá que vetar las reformas.

Tal como se ha dado a conocer, las reformas las hizo la Asamblea Legislanizo la Asambiea Legisia-tiva por medio de las vota-ciones de los diputados de ARENA, que son 19: PCN, 4 y PAISA, 9. En esa vota-ción no estuvieron ni PDC ni AD por haberse retirado del Salón Azul. El diputado del PPS, don Genaro Pastore, tampoco estuvo presente en la discusión.

Desde que se conoció la aprobación de las reformas electorales, unos miembros del Consejo

PRESIDENTA (Son-

sonate) .- Delmy ontoyade Rodríguez. presidenta del Club de Damas Rotarianas (1984-1985) que acaba de tomar posesión. Las Damas Rotarianas agasaja-rán a las señoras de la Casa de Ancianas el 10 de mayo.

(CCE), comenzaron a pro-testar, al grado de amenazar con la renuncia de sus cargos si no se logra el veto presidencial.

¿COMO ACTUA EL DR. RODRIGUEZ E.? Como uno de los que han

Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, Presidente del CCE y representante del PCN ante ese organismo. resultaria que mientras su partido apoyó las reformas a la ley, él. en lo per--Favor pase a la página 39.

Retén Dispara Contra Bus y Matan a Menor

Un retén que se encon-traba entre San Martin y Cojutépeque, disparó con-tra un bus, resultando muerto el menor Elias Antonio Flores. de 14 años. que se conducía como pa-

La tragedia ocurrió el Miércoles Santo en la tar-

de. Unas personas que se conducian en el bus dije-ron que cuando indíviduos -Favor pase a la página 55.

Doble Veredicto en Jurado por Homicidio

ZACATECOLUCA.-Doble veredicto se registró en la vista pública contra los reos Gabriel Abraham Paniagua, Santos Ayala Lainez y Victor Manuel González, acusados de homicidio doloso en Francis-

co Carlos Guardado Escobar

El jurado lo efectuaron en el Juzgado 1º. de lo Pe-nal de esta ciudad. Tam-bién se les juzgó por hurto

-Favor pase a la página 43.

Muerto y 7 Heridos al Estallar Dos Granadas

Dos granadas de mano que estallaron en San Sal-vador el Viernes Santo a currió a las 4 y 5 de la tarde, deja-ron un saldo un muerto y citato heridos, según inforsiete heridos, según informes en los lugares del he-

La primera granada es-La primera granada es-tallò en la esquina del final de la 49 Avenida Sur y Autopista Sur, en medio de la calle. Causò heridas, su-puestamente graves, se-gún los informes, a un pa-dre de familia y sus tres hijos que cruzaban la via en esos momentos. Los le-sionados fueron trasladados a centros de salud de la

La segunda explosión ocurrió cerca del Cine Modelo, frente a la tienda "La -Favor pase a la página 39.

Ahogado en Poza de Río Paz

AHUACHAPAN - Rober-to Antonio Castaneda, de 42 años. residente en el barrio Santa Cruz, murió ahogado al mediodía del Sábado de Gloria, en la

-Favor pase a la página 39.

Ametrallan Helicópteros con 2 Senadores de E.U.

Transportaban a dos sena-dores de Estados Unidos fueron ametrallados en la frontera con Honduras, el miércoles, según informa-

Dos helicópteros que mócratas Bennett Johnson ransportaban a dos sena- y Lawton Chiles, quienes resultaron ilesos

La Embajada teamericana ha negado tal ción extraoficial.

En el helicóptero se conducían los senadores de-

18 Ahogados en Playas, Ríos y Lagunas del País

Diez y ocho ahogados Ramos: ese mismo dia se tenía reportados la Cruz ahogo Mauricio (Pájaro) Roja hasta ayer a las 13 López en el Lago de Ilohoras, según se informó en cus oficinas controles. sus oficinas centrales

De ese total de muertos, la Cruz Roja solamente tenia las identificaciones de Jorge Alfredo Portillo. de 25 años. ahogado en la playa de San Diego. La Libertad; Osmar Majano, de 17 años, ahogado en la playa de El Cuco, el Mar-tes Santo y cuyo cadáver no había aparecido hasta ayer: Carlos Vásquez, aho-gado en la laguna de Chalhcuapa el domingo de

López en el Lago de Ilo-pango.

En cuanto a los no iden-tificados, la Cruz Roja in-formó que en un rio de Jayaque se ahogaron dos niños; en el Lago de Ilo-pango se ahogaron dos personas más; en la Playa del Cuco apareció el cadá-ver de un hombre que pre-sentaba destrozada la ca-

helicópteros es UH-IH y ambos cumplian una misión de reconocimiento.

LESIONADO (Sonso-

nate).— Jorge Hum-berto Linares. de 20 años, lesionado por un pariente en el Cantón

Miralvalle, de esta ju-

nate).-

Jorge Hum-

Los dos aparatos fueron tiroteados por guerrilleros salvadoreños, cuando los senadores trataban de visitar un campo de refu-giados en Honduras.

Al preguntarle al sena-dor Chiles si el incidente tuvo lugar en El Salvador o en Honduras, respondió: "Sólo se que es territorio en manos de la guerrilla".

en manos de la guerrilla".

Los terroristas han informado que a raiz de ese incidente. "sus fuerzas fueron puestas en estado de alarta consideras en estado. de alerta, considerando la presencia de los helicópteros como un acto de provocación para justificar la escalada de agresión en contra de El Salvador".

Por otro lado, se informó que los guerrilleros dina-mitaron, en la madrugada del sábado, torres de alto ver de un hombre que pre-sentaba destrozada la ca-beza aparentemente por lesiones de bala; en la Playa El Monzón, de Ahuachapán, reportaron Favor pase a la página 36.



LAVATORIO DE LOS PIES. — En la Iglesia El Calvario. de esta capital. se efectuó durante los actos litúrgicos de Semana Santa, el lavatório de los pies a los apóstoles. La ceremonia fue el Jueves Santo. Millares de fieles